

Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Projet des Hauts poiriers

De : Evon Isabelle <evon.isabelle@gmail.com>

Date : 15/03/2023 10:23

Pour : pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

A l'attention de

Madame la Préfète

Monsieur le Commissaire enquêteur

Monsieur le représentant de WKN

De part mon métier je suis sensibilisé à la Santé. Ce matin je viens de recevoir une proposition pour une inscription pour une formation : « comment agir de façon positive et globale sur la santé » par l'IREPS Grand Est.

M'investir, me former, animer des formations dans différents organismes et structures pour faire prendre conscience de son capital santé, le préserver et l'entretenir, pourquoi ?...

Le projet des Hauts Poiriers avec ses 8 éoliennes, si près des habitations et au vu du contexte d'implantation (en surplomb du village qui est en cuvette) risque de générer de fortes nuisances.

- En tant que Préfète vous avez en charge la santé des concitoyens de votre département...

« La santé publique est la science et l'art de **prévenir les maladies, de prolonger la vie et d'améliorer la santé et la vitalité mentale et physique des individus**, par le moyen d'une action collective »

- En tant que promoteur du projet, WKN, aussi, êtes-vous prêts à endosser la responsabilité du risque de mal être et de syndrome éolien ?

Facile de valider des projets loin de son domicile....

C'est tout le problème du poids de l'argent à notre époque, disproportionné par rapport à la valeur d'une vie humaine !... Dr Marie-Stella DUCHIRON <https://docs.wind-watch.org/colloque-sante%E2%80%9393et-infrasons-éoliennes.pdf> 16 novembre 2018

De nombreuses études à l'étranger (Europe, Australie, Canada) sont en cours sur l'effet des basses fréquences et des infrasons (taux de collagène, taux de cortisol, catécholamines notamment). Il n'y a aucune étude en France alors que l'académie de médecine le préconise depuis son premier rapport de 2006.

Pourquoi ne pas faire un état des lieux avant l'implantation des éoliennes des habitants de Crenay avec dosage de ces marqueurs sanguins ? Eléments qui prouveraient bien les répercussions sur l'organisme, avec tout le lot des manifestations (propre à chacun): trouble de sommeil, irritabilité, céphalées, troubles de l'apprentissage, tachycardie, troubles auditifs avec impact direct sur le système vestibulaire, acouphènes, perte d'équilibre, fatigue chronique, dépression... et prendre en charge ces manifestations , si ce projet se concrétise, avec indemnité financière.

Cf : ACTES DU COLLOQUE DU 16 NOVEMBRE 2018 La santé des hommes et des animaux face aux infrasons produits par les éoliennes. Etude du Dr Jean-Paul Borsotti, neurologue

Permettez-moi de douter de trouver « **Un état complet de bien-être physique, mental et social** » Définition de l'académie de médecine après l'implantation de ce parc si près des habitations.

Reprenons le principe de l'Allemagne qui installe ses parcs à 10 fois la hauteur des éoliennes à distance des habitations ce qui serait à 1,7 km du village de Crenay. Dans cette situation, les nuisances seraient moins impactantes à la qualité de vie recherchée dans notre campagne, je ne m'y opposerais pas et je continuerais à promouvoir l'importance de maintenir son capital santé.

Madame la Préfète, Monsieur le commissaire enquêteur, Monsieur le représentant de WKN, ne restez pas insensible

à ces arguments. En acceptant ce projet vous validez la finitude prématurée des habitants de notre petit village.

--

Isabelle EVON résolument contre ce projet